

Posada García, Miriam, "Invertirá Sectur \$52 millones en impulsar la Ruta Mundo Maya", *La Jornada*, Distrito Federal, México, 26 de noviembre de 2007.

Consultado en:

<http://www.jornada.unam.mx/2007/11/26/index.php?section=economia&article=029n2eco>

Fecha de consulta: 10/03/2015.

La Secretaría de Turismo invertirá 52 millones de pesos para impulsar el proyecto Ruta Mundo Maya, y además firmó un convenio de colaboración con Yucatán y el Fondo Nacional de Fomento al Turismo (Fonatur) para el desarrollo turístico de la zona arqueológica de Chichén Itzá, así como su ordenamiento territorial. El acuerdo busca salvaguardar del vestigio arqueológico cultural de la zona, además de definir una nueva red carretera, transporte turístico no contaminante y la integración de rutas y circuitos turísticos regionales. Durante una gira de trabajo por Yucatán, el secretario de Turismo, Rodolfo Elizondo Torres, explicó que la Sectur aportará 52 millones de pesos a esta entidad a través de los Convenios de Coordinación y Reasignación de Recursos 2008, a fin de impulsar la Ruta Mundo Maya y desarrollar como producto turístico la zona arqueológica de Chichén Itzá.

Ante empresarios turísticos, Elizondo detalló que la Región Mundo Maya ya se lanzó al mercado internacional en la Feria Mundial de Turismo de Londres. Como parte de los trabajos para hacerla más atractiva para los turistas, las autoridades de migración están promoviendo la expedición de la visa única.

Elizondo informó que Sectur, el gobierno de Yucatán y el Fonatur firmaron un convenio de colaboración para el desarrollo turístico de Chichén Itzá, con el que se pretende llevar más visitantes a la zona, pero de forma ordenada y sostenible.

“Este acuerdo pretende salvaguardar el vestigio arqueológico y cultural de esa zona como Patrimonio de la Humanidad, y también considera la definición de una nueva red carretera de acceso y cruce de la zona de monumentos arqueológicos; la instalación de un sistema de transporte turístico no contaminante y la integración de rutas y circuitos turísticos regionales”.